

宇津峰

発行者
校長 佐藤健夫

お忙しい中、ご来校ありがとうございました。

～授業参観・情報モラル教室・学級懇談会・給食試食会
・部活動保護者会・親子球技大会 そしてPTA役員会・PTA研修委員会～

6月25日（日）に授業参観はじめ、様々な行事を開催したところ、たくさんの方々にご来校いただき、ありがとうございました。お子さんたちの日頃の学習の様子をご覧いただけたことと思います。また、給食試食会にて本校自慢の給食を食べていただきました。お味はどうでしたでしょうか。みなさまからの感想をもとに、より一層おいしい給食をめざしてがんばっていきたいと思います。

午後からの学年対抗親子バレーボール大会も大いに盛り上がりました。各学年とも熱い歓声の中、白熱した試合が展開されましたが、大接戦の末、優勝は2学年チームでした。保護者の皆様、大変お疲れ様でした。



1年授業 英語



2年授業 社会



3年授業 保健体育



情報モラル教室



授業参観日に合わせて情報モラル教室を開催いたしました。最近、SNSなどの情報ツールに係る様々なトラブル・被害が日常的に聞かれ、情報教育がますます重要となっています。今回はLINEオフィシャルインストラクターを招き、情報教育のスペシャリストとして、貴重なお話をいただきました。

親子球技大会



朝から授業参観、講演会、学級懇談等目白押しでしたが、最後の親子球技大会でも、皆さんの素晴らしいプレーが展開されました。親子で体を動かすという機会が少なくなってきた中、久しぶりにゲームを通して一緒に楽しみながら動くことができ



てよかったですと思います。一日大変お世話になりました。

給食試食会



6月25日(日)の授業参観日のお昼には、給食の試食会を開催しました。生徒たちからいつも美味しいと評判の本校の給食を保護者のみなさんにも食していただきました。



当日のメニューは鶏の唐揚げ、わかめ漬け、小松菜と大根のみそ汁、麦ごはん、牛乳でした。ボリューム満点の鶏の唐揚げにみなさん満足いただけましたようです。

食育教室開催 6月27日



食育とは、「食べる」ということに関して、「食事」や「食材」のことだ



けでなく、①食物をバランスよく食べるためのさまざまな知識を身につけること、②食品の選び方を学ぶこと、③食卓、食器、食具などの食事の環境、④それらを計画することの「食の周辺」のこと、⑤食文化をはぐくみ伝えていくこと、⑥さらには新しい食文化の創造、など広い視野で「食」について学んだり、考えたりすることをさします。6月27日の6校時に管理栄養士の吉田かいで先生を講師にお招きして食育教室を開催しました。

学校での学習のみならず、家庭、地域などを通して考えていきたいものです。

～小中合同クリーンアップ作戦～雨天で中止



床のワックス剥がし



みんなで一生懸命に



普段キレイにできないところをしっかりと..

6月21日(水)の午後、小塩江小学校の児童たちと一緒に学校周辺のゴミ拾い(クリーンアップボランティア作業)を行う予定でしたが、雨天のため中止になりました。日頃手の届かないところの校舎内の清掃作業となりました。

～～～～～～～～～表彰伝達～～～～～～～～～

◇支部陸上競技大会

- 2年男子100m 第5位 山田くん
- 共通男子110mH 第6位 吉田くん

◇漢字コンクール満点賞

- 1年 折笠くん 滝田さん
- 2年 佐々木くん 塩田さん
- 3年 佐久間くん

